

» SPD-Fraktion in der BV5 · Bezirksrathaus Nippes · Neusser Straße 450 · 50733 Köln

Herrn Bezirksbürgermeister
Bernd Schößler

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 12.09.2013

AN/1078/2013

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	26.09.2013

**Zufahrt für Lieferfahrzeuge zum Café/Kiosk in der EAW Siedlung
- Antrag der SPD-Fraktion -**

Die Bezirksvertretung Nippes möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, Möglichkeiten zu erörtern und zu prüfen, die einen ungehinderten Lieferverkehr für den Kiosk / Café am Wendehammer der Lokomotivstr. ermöglichen.

Begründung:

Nach Beendigung aller Straßenbau und Bepflanzungsmaßnahmen am Plätzchen vor dem beschriebenen Café stellte sich heraus, dass es nunmehr keine Zufahrtsmöglichkeit für Lieferfahrzeuge mehr gibt. Im Wendehammer ist Halteverbot und selbst wenn dieses missachtet würde, bestünde keine Möglichkeit mit einem entsprechenden Hubwagen das Café zu erreichen. Entweder muss die Fläche incl. der Böschung anders gestaltet werden und gleichzeitig das Halteverbot im Wendehammer für Lieferfahrzeuge zu bestimmten Zeiten aufgehoben werden, oder die Fahrer der Lieferfahrzeuge müssen die Möglichkeit erhalten, für Anlieferungen die Poller der Straße „An der Drehscheibe“ zu entfernen. Sollte die Verwaltung auch andere Möglichkeiten erkennen das Café zu beliefern, so möge sie diese bitte darstellen und falls diese geeigneter sind, zeitnah umsetzen.

Dieses Café/Kiosk wird von vielen Bewohnern der Siedlung angenommen. Es verleiht diesem Teil der Siedlung einen Hauch von Urbanität und gibt die Möglichkeit für Besorgungen verschiedenster Art, nicht nur von Brötchen, Zeitungen und Getränken. Der Fortbestand dieses Geschäftes hebt den Wohnwert und die Attraktivität des Veedels erheblich, da für viele Dinge des täglichen Bedarfs von den Bewohnern größere Entfernungen vielfach ohne PKW zurückgelegt werden müssen. Die Verkehrsbelastung durch Lieferfahrzeuge ist relativ gering. Zwei LKW würden den Kiosk jeweils 2 mal wöchentlich anfahren. Andere Lieferungen, wie z.B. Zeitungen, werden mit dem PKW erledigt. Eventuell ist ein Termin vor Ort zielführend.

gez. Baumann

gez. Steinbach